

ABSTRAK

Analisis Resepsi Presentasi Diri Konten TikTok @rezagladys Oleh Pengikut Akun

Fitriatul Intiha¹⁾, Naurissa Biasini²⁾

¹⁾ Mahasiswi Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menjelaskan resepsi khalayak terhadap Presentasi Diri yang ditampilkan pada konten Tiktok @rezagladys. Konten TikTok @rezagaldys berisikan mengenai konten video yang menampilkan pameran gaya hidup mewah dan barang-barang mewah, hal tersebut dapat menuai pro dan kontra terhadap masyarakat yang melihatnya. Sosok dokter Reza Gladys menjadi perbincangan di kalangan netizen karena mengagumi Dokter Reza Gladys yang memiliki wajah cantik, tidak hanya wajahnya menjadi sorotan, namun kehidupan atau aktivitas sehari-hari serta gaya berpakaian dari Dokter Reza Gladys pun menarik perhatian netizen. *Preferred Reading* yang terdapat pada penelitian ini mengenai Presentasi Diri yang dilakukan oleh Dokter Reza Gladys melalui akun TikTok @rezagladys yang melakukan pameran kemewahan menjadi hal yang wajar dilakukan oleh Dokter Reza Gladys dalam akun media sosial TikTok. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif dengan analisis resepsi. Berdasarkan hasil wawancara dengan ke-empat Informan menghasilkan posisi pemaknaan khalayak yaitu ke-dua Informan berada dalam posisi *Hegemonic Dominant Position Reading*, yang berarti bahwa Informan menyukai konten TikTok @rezagladys dan ia menganggap bahwa konten TikTok @rezagladys adalah hal yang biasa saja. Kemudian terdapat satu Informan pada posisi *Negotiated Position Reading*, yang berarti bahwa terdapat beberapa konten yang bisa diterima seperti edukasi mengenai skincare wajah dan tidak bisa diterima seperti konten pameran kemewahan. *Oppositional Position Reading*, yang berarti bahwa Informan tidak menyukai konten TikTok @rezagladys dan hal tersebut tidak biasa dilakukan di media sosial karena terlalu berlebihan dalam mengunggah konten TikTok. Penerimaan tersebut bersifat fleksibel.

Kata Kunci : TikTok, Presentasi Diri, Dokter Reza Gladys, Resepsi

Pustaka : 40

Tahun Publikasi : 2010 - 2020